
平成25年度会計、収支ほゞバランス 梅谷正芳さん

　
　２０１２年度の残額 181,967

　本部の助成金（２２２人分） 88,800

　預金利息　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　38 　
　 合　計 270,805

　区会だより発行年間４回　　　　 　　　6,323

　須磨海岸清掃活動　　　　　　　　　　31,760

　行事（ウォークラリー大会）　　  　　40,590

 合　計 78,673

　２０１４年度への繰り越し 192,132

須磨海岸清掃　４月３０日スタート

ブロック割りを見直しました

新年度本部役員（内定）

提言・ご意見・ご要望・お知らせなどをお寄せください　　　

　Eメール　　hossono-kq@k2.dion.ne.jp

　電話・FAX　　７９３－７２１９

（裏面へ）

新会員数 過去最少

◆裏面の【地域ブロック別会員構成表】をご覧くださ
い。飛松・大田・鷹取・高倉の中学校区はこれまで３
ブロックに分けていました。これを２ブロックに再編
し、区会全体のブロックを11から１０にします。
◆平成22年、４つだった区会のブロックを11に改め
ました。その根拠は①人数の均等化、②KSC地域交
流活動および②小・中学校校区との整合性でした。
◆しかし会員分布の変化や中学校区毎に新しく作られ
た《神戸っ子応援団》との関連などを勘案して見直す
ことにしたのです。
◆このブロック割りは今のところ機能していません。
まだ委員がいないからです。５月中にブロック委員を
選任し区会運営体制を完成させます。

５/１５〈わ〉第11回総会で新年度本部役員が決まりま
す。当区会関係では田路義弘氏（生17・高倉台）の留任、
永野知己氏(生１８・若草町）の新任、柳川瀬淳一氏（国１
３・横尾）の部会長代表就任が含まれています。
なお現役員の井上千加子さん（園１５・東白川台）は退任
します。また現「いきがい部会長」丸草佑次氏（生１４・
北落合）は4月１日付けで交代しました。

◆いよいよ１６年目の始動です。毎年、初回は４月３
０日と決めています。参加される方は午前10時、
シーパル須磨ロビーに集合してください。
約１時間半、赤灯台東側300mのごみ拾いをします。
◆次回以降は5/31（土）、6/30（月）の午前１０
時集合。７月・８月の海水浴シーズンは毎週月曜日の
午前８時３０分集合です。雨天は中止します。
◆拾ったごみを入れる袋を持参してください。トング
とゼッケンはお渡しします。

第２回ウォークラリー大会　今秋に

昨秋、初めて開催して好評だったウォークラリーを、
今年も開催します。10月26日（日）を予定していま
す。お楽しみに。

2012年８月20日撮影、中央の青い帽子が梅谷正芳さん

◆海岸清掃についてのお尋ねは次の方へお願します。
　電話　793-7219　細野恵久（福３・白川台）
　　   　733-7855　内藤宣子（福１３・若木町）
　　　　733-9774　瀧本武司（福１７・松風町）

◆区会に新しく加入した18期生は14人で過去最少で
した。(3月末現在）【裏面の表参照】。平成11年に
〈わ〉が発足して以来、各期卒業生の新加入が20人
を下回ったのは初めのことです。リタイアした人数も
含め、全会員数は前年より１１人減少しました。
◆会員数は区会にとってたいへん重要です。会員はプ
レイヤーと考えがちですが、区会ではむしろサポー
ターと考えるほうが当たっています。サポーターは多
いほど有難いのです。サポーターすなわち会員の人数
に応じて本部の助成金が決まるからです。
◆会員数減少の問題は区会だけに留まりません。とり
わけ新卒者の入会の減少は〈わ〉全体の問題として考
える必要がありそうです。

             ２０１４．４．１０
  わ・須磨区会長　細 野 恵 久

支
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◆支出を本部からの助成金の枠内に収め、３年続けた
支出超過を終わりにしました。使途、費用とも妥当で
あり、今後のモデルになり得ると考えます。

◆１月５日ご逝去。〈わ〉創設期から
今日まで16年間、須磨区会の運営に
力を尽くされました。享年９０歳。
◆国際２期。初代の須磨地域代表委員
として６年。その間《須磨海岸清掃》
など地域貢献活動の立ち上げと定着に
努められました。

◆2009年度までは助成金の活用が十分でなく、繰越
しが年々増加し約50万円まで膨れました。決して上
手な使い方とは言えません。予備資金としては助成金
２年分相当を残しておけば十分なはずです。
◆2010年から2012年度までの３年間は「借りを返
す」形で活動や行事のために思い切った費用を注ぎ込
み、溜り過ぎた資金を大幅に取りくずしたのです。
◆平成25年度以降は正常な運営に戻すことを意図し
て、おおむね達成できました。

   　       わ・須磨区会だより１８号

収
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◆平成16年、〈わ〉がNPOに移行し《区会》に本部
の助成金が支給されることになったのを機に会計を担
当し、引き続き平成25年まで務めて来られました。
◆平成22年、《須磨海岸清掃活動》に〈わ〉第１回
功労グループ賞が授与され、グループ代表として受賞
（写真は授賞式出席時【ぎゃらりーわ51号】所載）

後任の会計に在間桂子さん
◆梅谷正芳氏のあとは在間桂子さん（園１６・北落
合）に担当していただくことにしました。


